

Quiero compartirles con mucho cariño del regalo con el que Dios nuestro Padre me ha bendecido, a mí indigna hija suya... Gu.

Mensajes Excelentísimos de La Virgen María

Julio 2006

Sitio www.tenfe.org

#### Cd. Valles S.L.P. 2 de Julio del Año del Señor 2006

Felices los que confían en el Señor Jesús, pues de ellos será el Reino de los Cielos.

Felices los que alaban al Señor su Dios pues las Maravillas del Padre estarán al alcance del Hijo.

Felices los que unidos proclamen su nombre las ganancias obtenidas no son de este mundo.

Fieles alcáceres del Señor unidos podrán hacer más renuevos.

Alumbran con lumbrera santa las vertientes del olvido.

Soy Jesús Santo Hijo del Padre, si te levantas en la Aurora se asoma el entendimiento con mas claridad. Recibes a tu Dios con alegría infinita pues te ha dado un día mas para vivirlo en compañía de los tuyos. No es que sea una regla ni que me ofendas si no te levantas al amanecer. Es un entendido pleno darle al Señor tu Dios unos minutos de tu tiempo prestado a solas para bien servirle.

Las tonalidades se despejan a La Aurora llegar y limpia continuarás tu día sin cargas pesadas del día anterior.

Privarte de levantarte tarde traerá sus frutos. Mi madre amorosa viene al dictado Gu Felices los que se levantan a la Aurora llegar pues estarán en la presencia del Señor tu Dios. Jesús-

Soy María Virgen del Señor Dios fiel Servidora hija mía.

Los mensajes hija mía han continuado en el tiempo. Tú no lo sabes porque no lo puedes ver, mas todo escrito será por la anuencia del Padre.

Las travesuras de Jesús no son comparadas a los niñitos de hoy en tus días. Gran ingenio ha dado Dios a esas madres para educar a sus hijos que tienen mucho de donde tomar ejemplos que no siempre son del todo buenos.

Contaré a ustedes el cuento del Grillo con el cascabel en su pata.

"Había una vez una familia de grillos: Papá Cricrí, Mamá Cricrí, hijito Cricrí e hijita Cricrí. Ellos solían salir a pasear por las tardes caminando uno al lado del otro y saltaban mas no se separaban a más de dos pasos. Entonces un buen día renació la idea en el hijito 'travieso por naturaleza' de adelantarse un poco más sólo para ver que pasaba pues cansado estaba de la espera que se volvía monotonía, saltó dos que tres y cuatro brinquitos más y alcanzó a otra familia que reían y cantaban al son del compás de sus brincos y los siguió hasta que se cansó y retornó al lugar en donde sus padres preocupados estaban de perderlo de vista

¿Dónde estabas hijito? Rumeó papá, hijito de mi corazón ¿Dónde te has metido? Dijo mamá, hermanito ¿porqué te alejas? ¿Qué fuiste a buscar? Dijo Cricrí hermanita. El grillito contestó: 'he ido a buscar felicidad porque aquí con ustedes todo es pelear y por las tardes salimos a pasear, pero tu papá, tu mamá van siempre callados y me aburrí, por lo que fui en busca de la felicidad'. Al día siguiente el grillito no hizo caso a sus padres que seguían callados y comenzó a caminar brinca que brinca rebasó a la familia cantarina y se encontró un garbanzo, lo movió con esfuerzo sobrehumano y cayó en la pendiente y comenzó a rodar haciendo volteretas y en cada caída un sonido que gustó y de inmediato comenzó a pensar como llevar ese ruido a mamá y papá para alegrarles el día. Decidió al tercer día amarrarse a una pata el cascabel que sonaba y siguió a buen paso a mamá y papá y su hermanita, pronto se dio cuenta lo que rodaba y hacía un ruido extraño peor papá y mamá sólo gestos hacían reprobando su tardanza al caminar, 'apúrate hijo mío que tarde se hará' y un sopapo le daban. Al llamar la atención el sonido a los demás hizo voltear y un feo pájaro se quiso dar un manjar y volando que vuela bajo tomó aquel cascabel y se llevó al grillito santo, mamá grilla, papá grillo y su hermanita a un grito dijeron ¡regresa!".

Hija mía a veces no escuchamos a nuestros hijos y un buen día se alejan, no permitan que les suceda lo mismo, escuchemos a nuestros hijos como si fuera el último día que lo hicieran, al sabes que un día volarán.

Es un cuentito triste al final pero que pasa por muchos hogares que no toman en cuenta a sus hijos de sus vivencias, de sus alegrías, de sus tristezas. Es increíble ver a tantos pequeños que piden Dios mío, por favor, que mi papá y mi mamá no se enojen más.

¿Que haremos con estos padres que no entienden el sufrimiento de sus hijos al verlos pelear?

Los ama su Madre

María

#### Cd. Valles S.L.P. 4 de Julio del Año del Señor 2006

Buenas tardes hijitas soy su Madre María Santa del Dios Único y Verdadero.

Soy María Reina del Cielo por la Gracia del Padre. Caminando voy dejando bendiciones por donde paso.

Verde es el Manto mío plagado de estrellas. Bellos adornos que me acompañan. El reflejo de su Luz se puede apreciar de lleno en las hermosas tardes del campo verde.

Piramidal es el Monte Santo donde golpea el mar, el oleaje Santo. Golpean las olas, se estrellan en su base y la refrescan. Aprendamos a apreciar las estrellas de lejos, brillan y nos dan un espectáculo basto.

Adornen sus cabellos, calcen sus sandalias, vístanse de fiesta y den saltos de alegría pues la paz y el amor, Dios a regado por toda su ladera aspaviento Santo que los acerca a los regalos de Dios.

#### Cd. Valles S.L.P. 8 de Julio del Año del Señor 2006

Bueno días Hijita soy María Madre de Jesús Santo.

Nota:(Le comenté que en ocasiones me topo con personas que no creen que los mensajes provengan del Cielo, de Dios, y me doy cuenta por lo que refleja su rostro. Y contestó)

Proviene de Dios éste y todos los mensajes Gu que sin su autoría no se hace nada.

Acompañados por Ángeles que los custodian, corren los niños por los campos; así, los animales que podrían dañarlos con su ponzoña son alejados por ellos. Querubines me rodean siempre, alegrando a mi paso los corazones de mis hijos que sin darse cuenta suspiran.

Haz escuchar tu voz, haz escucharla Gu. Encoge la distancia que te aleja de tus hermanos y cercaras la tela dañada.

María.

Mi Padre Hilda Esther se cansa de ver el hurto que hacéis los hombres de sus Leyes, las profanan con facilidad sin temor ni miedo al destierro Soy Jesús en este día pretender debéis que vivís el último día de tu vida, ¿que haríais? Porque vives tus días pensando que tendrás muchos mas, organiza tu vida, no dejes pendientes. Llueva sobre ti de la buena paz.

El verde dista mucho del azul mas en el mar se confunden. Las cuestiones del Espíritu parecerán distantes de lo físico más unidos son.

La respuesta delante de tus ojos está siempre, solo que hay quienes no la encuentran.

Mis buenos amigos en sus ministerios trabajan al compás del reloj de Dios, abundan sacerdotes buenos y santos para Gloria del Padre, Buenas y amables religiosas quienes lo dan todo por amor. Edifican la Iglesia el Pueblo Santo, escogido por Dios fueron para tales efectos. Entiende que lo señalado por Dios, Santo es y en la pureza del Alma se les conoce.

		4

Jesús

#### Cd. Valles S.L.P. 10 de Julio del Año del Señor 2006

Bendecida te encuentres del Espíritu Glorioso del Padre hijita, Soy María Virgen del Cielo Soy yo.

Arroparé a quien pide auxilio con mi manto y pasará inadvertido de los zorros que quieren cazarlo.

El mal ni la venganza son buenos para Dios. El que engendra el mal en sus patas tropieza.

No duden el llamar a su Dios en las contiendas, de Santos está lleno el mundo mas los superan en cantidad quienes quieren evitar su Santidad.

Bendición

María

Jesús está aquí.

Fíense de su Dios, tomen probaditas del humo Santo y dejen los placeres que hornillan sus adentros.

Cuando un barco se hunde, los tripulantes tienen que saltar mas el capitán sigue hasta el último dicen –se hunde con él- en verdad os digo que cuando la calamidad se acerca, todos a un lado quieren verla pasar. Digo lo del barco porque bien saben que el cigarro los afecta y los va hundiendo y no saltan. Como buenos capitanes hasta el final cuando ya es tarde.

Corresponde a la semilla abrirse paso para multiplicarse. El abono como ya saben son las oraciones, no suelten el rosario que los anima a seguir por la vía Santa.

Los ama

Jesús

#### Ciudad Valles, S.L.P., a 14 de Julio del Año del 2006.

Buenas tardes Hildita, Soy Yo tu Madrecita del Divino Cielo. Soy María.

Brincan las trancas las ovejas y pueden salir raspadas. Alejaos de lo no Santo es mi Dios quien os lo solicita a los jóvenes.

Hagan caso de los compromisos que obtienen con Dios cumplan y saldrán libres, ligeros el día de la prueba. Corren los niños y chocan unos con otros y lloran, hijitos de mi corazón presurosa voy a atenderlos a tenderles mi mano para calmarlos y ya callan y ya duermen y ya sanan y ya sueñan.

(Dictado para los novios que contraen compromiso para casarse)

Los preparativos que hacen para pedir a la Novia son una costumbre que se pierde en sus días, ya se usa por allá se vayan a vivir juntos.

La seriedad que muestran los novios en un compromiso, a los ojos de Dios es hermoso hecho y reciben la Bendición Apostólica de manos de Jesús. Se disponen las nupcias para pronto repartir el pan y el Buen Vino Santo de Dios. No tomen pleitos gratis mejor vivan esos días de espera con la esperanza de pronto recibir la Bendición que los unirá como esposos dos con un solo espíritu, con una sola Alma unidos por el Amor.

El amor no es fácil de comprender por mucho que se quieran explicar, no hay quien lo termine de definir.-El amor entre el hombre y la mujer digo pues juntos se hacen uno y juntos ríen, lloran, sufren se alegran o pelean (lo cuál no debiera ser, aclaren diferencias con paciencia uno del otro). El amor de Dios lo envuelve todo y si se aman en libertad sin trabas entonces fluye el amor sublime y Dios brilla en ustedes.

(Llamado a los jóvenes de ahora)- Soy Jesús La Luz Hildita el hombre ahora dista mucho de ser caballeroso y se da a valer como si fuera una joya de java escondida en el desierto. No se que pasa con mis hijos, mis hermanos que esperan que el casorio les caiga del Cielo como dicen. No buscan a la novia, son mal educados por sus padres, no ven ya lo importante que es el escoger a la buena mujer para dar hijos Santos.

Compran mujeres fáciles y se contentan con ello. La publicidad que le hacen a las damas no santas se mete en los ojos y en sus cabezas. Pronto será que mi Padre enderece los caminos. Llovido está el camino y a buen paso llegará lo que os digo.

Que mi Padre con su Espíritu Glorioso les dé las Herramientas para conquistar los Altares Santos. Los ama Jesús.

6

#### Ciudad Valles, S.L.P. a 16 de Julio del Año del Señor 2006.

Bendecidos se encuentren de mi Padre, soy Jesús. Comienzan ya los días en los que Dios inicializa los misterios en su haber regio ha sido el despertar del mundo a las cuestiones Santas en los últimos años comienza ya a reinar dentro de sus corazones y la estocada al mal pronto llegará pues se debilita, los malos fenecen pues carecen de paz en sus conciencias y la fe no renace para ellos por soberbios, pobres de mis hermanos que se contentan con el luciente oro, con las ganancias, con la mentira y liviandad de orden. Jesús

# Ciudad Valles, S.L.P. a 17 de Julio del Año del Señor 2006.

Soy María La Reina del Cielo. Por la Gracia del Padre los mensajes continuaran, no os preocupéis. Llueve a raudales ya y se limpian los montes, las ciudades, los ríos y todo queda limpio.

## Ciudad Valles, .S.L.P. a 19 de Julio del Año del Señor 2006.

Buenos días hermosas criaturas que venís del sueño y levantaos sus pies con esfuerzos en verdad os digo que quien toma ayuno y levanta sus pasos por Éste su Dios se vera recompensado al voltear la esquina.

Soy Jesús y me acerco a este hogar bendiciendo sus puertas, ventanas paredes, pisos y todo cuanto hay en él para reposar tranquilo por un instante. No os preocupéis y seguid con la buena toma del dictado. Las Alabanzas del Pueblo de Dios alimentan la esperanza en que un día gozaran todos unidos en estrechar la mano del Padre, en su Reino en su presencia. Y aumentan sus deseos de Santidad.

Gu querida escolasta los escritos que envías y das a tus congeneres son tributos que ofreces a mi Padre y Bendecidos son quienes ayudan al caso. No desenfades en dilatura al no hacerlos llegar a quien os pide una migaja de pan bueno, de la palabra del Padre.

Conmueve tanta desilusión mostrada en los ojos de los pequeños que ignoran porqué Dios los golpea tan duramente. Hijos de Israel que no sueltan el fusil, las metrallas y ven la Hoguera antes de la genna.

Trifulca se espera de las contiendas, no es bueno salir al Centro de la Ciudad Grande, se esperan disturbios varios. En paz viven y buscan pelear. Jesús.

7

#### Ciudad Valles, S.L.P. a 19 de Julio del Año del Señor 2006.

Bendecida te encuentres Hildita por el Padre Dios, Soy María Virgen de los Cielos provengo los Ángeles me acompañan, su luz te envuelve ahora.

Toda la cadena de Rosarios que mis fieles hijitos rezan, son para bien vuestro, se hacen un bien. Bendito es Dios pues obtienes Gracias infinitas al estarlo orando. No permitan que el sueño les gane, retomen sus oraciones con fuerza cuando quieran dormitar y el sueño se desvanece.

La orilla del Volcán del Merapi incandescente se muestra, las familias en refugios y otros que no se desplazan en peligro se encuentran. Furiosos ríos de lava destruyen a su paso y queda roca encendida. Su Dios que los ama no los abandona. Nota: no se despide.

#### Ciudad Valles, S.L.P. a 20 de Julio del Año del Señor 2006.

Bendecidas se encuentren del Dios Altísimo, Señor de Señores. Soy María de la Luz, La Santa Madre del Redentor quien está al habla.

El destierro no se gana gratis, se lo gana quien merecido lo tiene, procuren caminar en la Santa Paz de Dios y orillarse de la maldad que pasa arrastrando sin tocar puertas.

Muchos relatos cuentan acerca de los milagros que goza de quien porta el Bendito Escapulario.-Cuida sus espaldas.

A la gran mayoría de mis hijos que portan el Santo Escapulario, los envuelve un escudo que vuela simulando un bumerang, cuando se encuentran en peligro y corre a traerme.

Por las mañanas al despertar esbozaras una sonrisa si a mi lado estas, por el día sonreirás si conmigo tú te encuentras, por la tarde carcajadas saldrán de tu boca que dejara escapar el espíritu de alegría infinita y gozo por estar conmigo y por la noche a tu lado yo estaré si comienzas conmigo el día. Los amo tanto, firma María.

#### Ciudad Valles, S.L.P. a 21 de Julio del Año del Señor 2006.

Aleluya Alabemos a nuestro Dios que está en Los Cielos Aleluya.

Corrijamos nuestros caminos y caminemos llenos de jubiloso andar por las praderas y campos pues Cristo a puesto una espada filosa en nuestras manos para defender lo Santo lo Perenne lo que no tiene tiempo y calmo es, que trae paz, La Palabra del Padre con cuya voz toda rodilla se dobla. Agradecer debemos al Padre por dotarnos de lengua para alabarle. Hildita soy María el Redentor Jesús hijo mío viene a la Aurora llegar con sus brazos llenos de Dones que envía el Espíritu Padre Amoroso es que sin merecerlo aun los llena de Gozo, de amor, de Luz Perfección de los Hijos de la Tierra, su Palabra Santa Divina escucha Gu, la Voz del que suena calido y amable amoroso y tierno.

A buen paso vengo y te encuentro en la oración Hilda Esther Soy tu Señor Dios quien viene con jubilo a dotar al Pueblo Santo de Dones todos alcanzarán del regalo del Padre que envía con el Hijo en su Espíritu a través de Él.

José Santo mi Padre solía caminar mucho y acudía a los hogares de tantas personas familias a llevar, medir y tratar asuntos de la madera, con lo que seguido nos relataba historias o sucesos que acontecían por allí.

En una ocasión contaba a nosotros en casa lo siguiente:

En el Portal vendía la madera que no le servía más la usaban como leño para hacer pan y un buen dia aconteció que al acercarse a ese hogar escuchó un grito, se estiró mi Padre para ver sobre una cerca que cubría el patio en la entrada y pudo ver a un dromedario (camello) corretear ala dama que agudos gritos soltaba sin mas ni mas se saltó el Padre mío y se abalanzó sobre el animal que bufaba y lo hizo parar. La mujer se dejó caer al piso sollozando y ya mas calmada contó a mi Padre lo siguiente:

Gracias Señor Don José le debo mi vida entera mire que el buen animal cojeaba de una pata y yo me acerqué muy solícita a él por la retaguardia y que he tomado su pesada pata y arrancado una grande astilla que le a dolido tanto que a comenzado a corretearme enojado y yo que pensé que agradecido estaría de librarlo de tal dolor.

Esos relatos contaba a su regreso a casa mi Padre Gu y tomo ahora como buen ejemplo para decirte que si tu esperas de alguien agradecimiento podría ser que te quedes en la espera o te paguen mal. Es por ello que por este día pido a ti y los tuyos Hagan el bien sin esperar nada a cambio, háganlo con gusto de saber que ayudan a su Dios porque si es fácil, para el hombre tomar de las dadivas que le da el buen samaritano será mas fácil para él olvidar de quien provienen.

Cumple tu caminar ayudando y quien vendrá a retribuirte será mi Padre.

De que los hay, los hay agradecidos y finalmente el favor se les da o se les niega según sea el corazón de la persona. Yo pido Hijos míos hermanos del Alma persigan a Jesús que

proviene del Padre y quien con el Espíritu los guiamos a su Salvación Eterna. En cuerpo y Alma suben al Cielo quienes sirvieron sin esperar nada a cambio. Los ama Jesús.

# Ciudad Valles, S.L.P. a 21 de Julio del Año del Señor 2006. 7 pm

Soy María Virgen del Santo Rosario Patrona. Confesar las culpas al sacerdote parece mas difícil por hoy pues no se les localiza fácilmente. Gu acude al Sagrario habla con el Padre de los avances de tu santidad de cómo ha sido difícil levantarte a la Aurora, de cómo pasas las pruebas que se te presentan al frente. Tanto hay de que hablar de mis hermosos hijos Sacerdotes Santos y no acudes a ellos. Por hoy esa tarea os dejo platicar con el primero que veas y darle y envío mi amor por entero y confianza en que sabrá darte un buen consejo.

Tanta confianza tiene dios a ellos que los deja al cuidado de su rebaño sus ovejas.

Terminó el mes de junio y con ello medio año, la segunda parte no se presenta mejor que la anterior en lo referente a las relaciones entre los Hijos de la Tierra Santa siguen peleas bastas, en Indonesia se cuela el volcán y da paso la erupción. En New York la Ciudad de los rascacielos se vera azotada por temblores de tierra y aguas negras saturado.

Beirut y El Líbano longuinean en "Guerra Santa".

Perjuicios al Orden mis hijos aléjense del pecado sean como la barca que flota y no se hunde, salgan ayudados por Jesús quien los levanta del pantano.

Alégrense, pues queridos son por Dios en los Cielos y no se aleja, no abandona.

El Peñón de la duda pasa y se alistan los pastores a preparar los terrenos por donde pasará el dueño El Labrador.

La culebra Satán mete odio entre los Ministerios Santos y comienzan con envidias a partir el pan. Únanse en el nombre de Jesús y no sufrirá desperfecto su unión.

Como Lince es enviado quien azora al malvado y lo mete en cintura. Como piden se hará de alejarlo para siempre.

Nota: Dije a la Virgencita que no me gustaba que nombrara al malvado por lo que contestó.

Hija mía en continuo caminar sigo, lucho con el mal alejándolo de los míos, no te extrañe entonces que me refiera a él.

Soy María La Guerrera de Dios contra Satán.

Él mi Padre a dado su fuerza Gracia Divina por la cual me safo en un santiamén del mal, como hago ahora. "Alejaos en nombre de Jesús" y se va el alacrán huyendo.

Bendito sea Dios El Pastor eterno de las Almas que las protege con su Alo maravillosos de piedad y amor.

Ve con Dios hija mía

Servil siempre María.

## Ciudad Valles, S.L.P. a 23 de julio del Año del Señor 2006.

Soy tu Dios Hilda Esther es María Virgen quien desciende de Los Cielos para Reinar en vuestros días Humildes servidores debéis ser al estar en tiempo y hora Esthercita.

Os doy mi protección ahora y siempre solo que al abatido mal no importa aún así se acerca a asecharlos. Las oraciones que elevas son para bien de todos y alejan a una cuadra al mal.

El mal en vuestros días lo abunda todo, están por demás sumidos en miserias pues el mal acrecentado fue y hoy mis Ángeles Santos tienen trabajo en demasía laboran todo a toda hora limpiándolos abatiendo al mal. Es buen ejemplo el de las hormigas que cuando dejas el pan bueno sobre la mesa a su merced, caen sobre él y comienzan su tarea abrasadora.

Así si os descuidas un poco el mal confunde, incita al mal, da ideas no santas y mete envidias incluso crea confusiones.

Ves hacia el Cielo y nos buscas, las nubes reflejan los rostros de quien os cuidan a ti y al Pueblo de Dios.

Persígnense siempre y a nada temerán, pues al imitar la cruz del sacrificio con tu mano te defines como de Cristo servidor fiel Hijo del Padre. Cada uno de mis Hijos merecen mi atención por entero, así os digo en este día mi amor entero a todo aquel que se diga Hijo mío. Deus.

## Ciudad Valles, S.L.P. a 24 de julio del año del Señor 2006. 5:00 a.m.

Soy Jesús La Luz del Altísimo. Oran y oran y ya platican conmigo, se marchan contentos y al primer empujón de algún descuidado arrancan en ira, son como trenes esperando el combustible...se arrancan y ni quien los pare.

El Docto así mismo que el inpreparado lleva el mismo escudo y los mismos pedruscos saltan a ambos, hay algo que los defiende La Humildad de corazón No se enfurezcan, si como saben la prudencia salva del pecado y con tantita paciencia ascenderán al Cielo en un santiamén. No traigo mas pelea entre ustedes, no busquen peleas solo unión para ser fuertes el día de la lucha. Pues sus fuerzas deberán estar intactas si luchan con el corazón cansado poco se podrá hacer. Por ello preparaos a la Gran lucha que vendrá cuando los candelabros se caigan.

De buena manera comienzan sus días orando y si así los terminan no habrá porqué temer.

Jesús.

# 7:00 p.m.

Hijita Soy María, tu Madre Santa del Cielo provengo.

Nota: pregunté como estaba.

Contenta de ver como tus sobrinitos corretean y llevan alegría a los corazones de sus padres, tus hermanos. Arropaos con mi manto y nada temerán.

Las organizaciones encargadas de dar abrigo a las personas desprotegidas son guiadas por el buen Jesús misericordioso y dador de gracias. No se explican los mandos porqué ante tanta carencias siempre existe alguien que las cubre. Dan Gloria a Dios nuestro Padre que no abandona.

La hambruna se a dejado sentir por los países cuya demografía es basta e incansables los granos, sin dinero y poca ayuda se pueden ver aun por vuestros días niños muriendo de inanición sobran las bastas enfermedades al pueblo que se rige por ritos satánicos, no se confirman en la fe del Cristiano y a expensas del mal están. Tantos desvaríos de mis hijitos que miro por rededor. Compran niños venden sus órganos abrase visto jamas tantas desdichadas madres llorando a sus hijitos. El mundo descompuesto está hijita mia. Oren mucho, enviamos bendiciones a ellos para que ya se alejen del mal.

Amplio es el camino de perdición, angosto el bondadoso camino de la Gracia que se pisa a buen paso sin prisas sin rumbas. Silente, sobrecogido en oración, callado paso alegre feliz de guiarse por el Espíritu hacía el Cielo. María.

## Ciudad Valles, S.L.P. a 25 de julio del año del Señor 2006.

Soy Jesús. Tu fe Gu, demuestras poca si nos pides una y mil veces lo mismo, escuchamos sordos no estamos, entonces a la primer llamado oímos entonces estamos. No le des mas fuerza al mal de la que tiene, sientete protegida al unísono de tu voz cuando me llamas, Soy Jesús el abrazo de tu Dios te salva.

Recuentan los votos y no conformes estarán, el que gano fue el Partido de mayoría votante actualmente el otro partido pueda ser que tenga mas simpatizantes sin voto. El otro Partido fuerte se acaba con el tiempo, resurge con los años con gente nueva, joven.

Y así me cuestiono también quien tiene más adeptos cristianos y cuales valen ante La Iglesia Santa fundada por San Pedro? Acaso no son los bautizados y quienes siguen los ritos santos? Quienes no dan trabajo a Madre María y se confiesan y comulgan a mas de rezar el rosario? Ahora díganme ustedes quien ganaría la elección, coptps, ortodoxos, cristianos,

cristianos, católicos, moderados, de la New Edge? Quienes hijos míos hermanos del Alma ganarían en una contienda electoral ? Sie I Magistrado es Dios quien no se equivoca a su favor? Arden las urnas de votantes quienes no portan la señal santa el emblema con que podrían hacer valer su voto y este es la Señal de Cristo en su frente el Galardón de Oro Hostia Santa en su corazón.

Dura contienda sería fácil pensar quien ganaría. Mas Dios su Padre es misericordioso no es corto en dadivas y responde al primer intento de sacrificio, de culpa, de cambio y arrepentimiento.

Ve pues Hilda Esther, hermanos todos a seguirse ganando el derecho al voto Santo.

Los ama en la Luz del Altísimo.

Jesús.

## Ciudad Valles, S.L.P. a 26 de julio del año del Señor 2006. 5 a.m.

¿Que tanto cavilas Hilda Esther? Soy Jesús Santo de Dios por su Gracia Santificante.

Emblema del buen Santo piden para mi representante en la Tierra, Dios es quien premia no soy yo ni mi madre María ni los Patriarcas de la Iglesia, es mi Padre quien corona o no a los hombres y mujeres Santos. Sabes? Desde antes de pasar por la Tierra son coronados sus Hijos.

Así pueda ser que en su niñez hubiese sido descompuesto, por los días toma su ritmo al de Dios quien le envía señales santas para atraerlo a la conversión, siendo que éste último halla pasado por etapas en donde dejó grandes enseñanzas con su ejemplo.

La Iglesia tiene por constituido el Rito de Canonización de buenos hombres o mujeres, mas la Gran mayoría que pasan inadvertidos por la Iglesia son advertidos por mi Padre quien los corona al llegar al Cielo.

Con obras Esthercita se gana el ser Santos, no con teatros, circos o baños de pureza.

Ámense los unos a los otros y les será más fácil lo que les digo. Algo que muchas veces no se busca pero se encuentra es el ser mártires Galardón aparte dan a quien sufrió por la vida en manos del verdugo. Hijos de la Luz quienes dieron todo por su fiel confianza en Dios, por su Credo.

No usen decir por recibir dinero de alguno "es un Santo" mejor den gracias a Dios y dejad que el tiempo se encargue de ello. Os he dicho que El Cielo no se compra con riquezas monetarias. Jamás se vio que quien atesoró para si mismo, recompensa recibiera. Más bien date tú aun cuando tengas que dar, porque el dinero lo consiguen fácil, pero una mano amiga no es fácil de conseguir.

No consideres quien habrá de pagarte bien por cuanto haz dado, mejor da y no esperes recibir nada a cambio, así te sabrá mas rico el recibir cuando nada esperas.

Te lo digo, se los comento y repito porque una lección no todos aprenden a la primera.

No piensen en función del dinero, sino de la vida que Dios te da para ofrecer a los demás.

Es cierto que el dinero no alcanza cuando no pones tope a tus despilfarros, pidan el buen consejo del Espíritu para ser un hombre prudente y apacible cauto y magnánimo, un hombre de fe que no se cuestione que comerá mañana cuando al fin no sabe si vivirá entonces. No les digo que no sean previsores está bien que miren sus manos y se digan-Que he de hace para sostenerme Señor? Pon tú en mis manos las labores que traerán a mi boca y la de los míos el alimento. Confíen en su Dios que no aleja su mano llena de grano a sus palomas.

¿Qué es lo que enfría al Claustro? R= Las necesidades cuando no se confía en el Señor su Dios quien cocina aparte. Vallan con la Luz del Espíritu a seguir su vida en Santa Paz, su señor les envía Longanimidad de espíritu. Jesús.

7:00 p.m.

Dulcísima María decís a mi Madre y ya está aquí a mi lado Hilda Esther, Bonita la llamo yo. Soy Jesús quien carga la buena cosecha para el Padre prodigioso hecho es el que se avecina. Se les ha dicho por los tiempos y en estos tiempos actuales hablamos a los fieles de mi Padre para dirigir sus corazones al amor de Jesús y de María y así unidos presentarlo al Padre Dios quien nos da Todo. Así hablamos en Compostela, Ciudad Santa, Argentina, Churumbé, Zaire, Angola, Albania, Murcia, España, Israel, Jericó, Rusia...colonias varias son cientos Hilda mía los lugares en donde mis hermanos se aprestan a escuchar la voz de Dios Orestes en Armenia fue. Como bien sabes no sos única.

Nota: Aun no comprendo muchas cosas Jesús (le dije y contestó)

Que te baste saber que por quien vives que es Dios te a dado una encomienda que habrás de cumplir al pie de la letra sin que por ello desmerezca tu salud.

Cuando recién me he ido os he dicho felices deben ser pues vendré pronto. He ahí que vengo en el Nombre de mi Padre a traer agua al sediento, paz al angustiado. La horma suya soy quien no se revienta aunque ajustado esté el candado.

Comprendes a poco lo que el Padre pide de ti Esthercita. Logros grandes habrás de obtener para tu dios, pues las estrellas se juntan (arremolinan) en Oriente y brillan.

Alcancía grande deberán tener para obsequiar oraciones a todos tus hermanos.

Las Vigas del Estrado Santo Tiemblan a la voz del Padre, quien viene a solicitar cuentas. Cuentan los estados y hacen falta varios, no asistieron? Los palcos vacíos en espera del dueño. En cambio las calles siempre llenas, basura por doquier postrándoos ante el oro, la plata, el Orbe. Dueños del mundo son quines sopesan oro, riquezas Fríos atardeceres les esperan.

No se ubiquen lejos acérquense a los palcos no pequen, recen y acuérdense de quien provienen y a quien irán. La Calle necesaria mas los vicios no.

Compran sombreros finos las señoras y se sienten vestidas, mejor revístanse de humildad y oren cabeza baja a su Dios. De los Humildes es el Reino de Los Cielos, de los soberbios el Horno incandescente.

Llénense de oraciones que nunca falta quien las reciba. Jesús.

#### Ciudad Valles, S.L.P. 28 de Julio del Año del Señor 2006.

María Virgen-Bendecida te encuentres del Dios Bueno Esthercita luminosa a mis ojos y dime tierna azucena que buscas en la Internet?

Hilda Esther-Trataba de encontrar a todos los mensajeros de tu palabra María Virgen, Santa Señora Bonita.

María Virgen-Y que me puedes decir?

Hilda Esther-Bueno asegurarme quiero de que no sea parte de algún plan maléfico de Satán en contra del Divino Plan de Dios. A propósito de los falsos profetas María Santísima, Madre Virgen.

María Virgen-¡ Ah y tu piensas que por n tener divinos Hechos milagrosos pudiera ser que no sea Yo María ni mi Jesús Hijo o el Padre Amoroso Dios?

Hilda Esther- Madrecita mía tierna y amorosa confío en mi Padre y en Ustedes, solo es que sucesos varios pasan alrededor del mundo inexplicables milagros.

Hilda Esther-En estas líneas Madre Mía quiero reafirmar mi fe al autentico Dios Uno y Trino al Credo de los Apóstoles, a ti Madrecita Santa Madre del Divino Niño Jesús y a los Patriarcas de la Iglesia Santa, al Santo Padre de la Iglesia quien está al mando de la misma, creo en su Bendición hacia los fieles puesto que proviene de Dios Altísimo y renuncio totalmente y para siempre a Satán y a todo lo proveniente de él.

Y pido la protección del Altísimo Padre Sumo Bien Poderosos Señor Dios para los míos y mi persona y para cuantos tengan a bien leer este documento que en el buen uso de mis facultades tengo a bien dirigir al Padre nuestro que estas en los cielos Santificado sea tu Nombre... Firma Hilda.

Bienaventurados los que creen en el Evangelio y en el Credo de los Apóstoles Hija mía. Soy tu Madre María Virgen, del Cielo Santo provengo y Honores al Padre han dado Los fieles Apóstoles por permitirles servirle en todo tiempo.

Así tu Hija mía si por ventura fuiste elegida por el Padre feliz debes ser con tan alto honor que designa el Padre mío. Como bien dices en tu documento Existe el Plan maléfico del cual no eres parte Esther Bendito sea Dios.

Cu cu hacen las palomas, kikiriki hace el Gallo, los humanos cantan a su modo y todo el Reino Divino con su Eco Proclama al Buen dios que esta en el Cielo.

Coged primaveras al vuelo y ofrecedlas as su Dios dejándolas ir de nuevo. María.

Soy Yo Hija tu Padre, Padre de la Humanidad doliente Loa Ayes que se hacen escuchar por las Guerras son punzadas dolorosas para mí. Hijos desobedientes que gustan de hacer daño a sus mismos hermanos. Se cuelgan camisetas de olores olvidando que todo aquel que camina erquido es su hermano.

Traicioneros son, buscan ganar el lingote olvidándose de lo importante.

Aquí, y Ahora es el tiempo la Subasta Santa quien quiera aprestad oídos que escuche. El silencio de inocentes seres clamara venganza ante mí, por ser Juez Justo y ¿que he de hacer frente a sus rostros miradas que esperan redención?

Saturados de pecados van quienes ofertan las guerras al buen postor. No solo ustedes pelean, también las rocas al caer buscan ser la primera en pisar el Planeta. La buena Ley de Gravedad ayudará en mucho.

No es que envíe mi enojo, envío la pena que salvará al Mundo, la compunción que traerá sosiego al Alma compungida por sus pecados. Cruel no Soy, Soy Austero aplacando fuegos y Terminante.

Deus.

Ciudad Valles, S.L.P. 28 de Julio del 2006.

Nota: Hilda Esther-Salí a tomar video y escuché la Voz de quien me dijo que era Dios y que repitiera lo que escuchaba, lo cual se grabó en la cámara de video y transcribí después a mano lo siguiente:

Es lo que te digo el día de hoy Hilda Esther de ninguna manera dejará de pasar lo que os he dicho. Así vienen de prisa cayendo, tormenta al malvado, salvación para el Buen Pueblo de Dios.

A quien espera en el Señor les serán abiertas las puertas del Cielo.

El Rey de Babilonia se hundirá con aquellos que hacen mal.

Cruel es el tormento de la guerra infringido por vosotros mismos. La lucha se a de terminar por mandato mayor.

Así mis Hijos les pido que se acerquen a Dios a este Señor que les habla, como fieles palomas al vuelo humildes han de ser ante este su dios. Sean mansos de espíritu de corazón amoroso y yo los salvo del destierro.

Al sonar de campanas se alegraran Los Cielos me buscaran mis hijos, María los traerá en brazos y aquellos que queden en la Tierra tendrán paz por mil años.

Sean fieles mis hijos ordenados silentes compañeros de sus hermanos alejaos del mal que nada bueno trae a su vida, complázcanse con este su Dios, que les enseña el bien los aleja del mal, les da salud y les ofrece la vida eterna. Caminen juntos en rededor de la Iglesia Santa Uníos Uníos os pido. Pronto lloverá fuego y se aligerarán sus pasos hacia el bien. Sin prisa os hablo el tiempo es mío. Dignos Hijos míos alístense es la HORA os llamo a todos no abandonéis el barco cuando se hunde, antes bien ten fe, ora acércate a María a Jesús y a los Fieles Cristianos Mi Iglesia Católica se desmorona y se levanta con más fuerza este su Dios la levanta Tengan fe yo os cuido yo os amo y espero.

Nota: terminó diciendo =Juan 14 Deus. Amen.

**Jn 14,21s=** "Quien me ama será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y vendremos a él, moraremos en él."

# Ciudad Valles, S.L.P. a 30 de julio del Año del Señor 2006.

Buenas tardes Hija mía Soy tu Dios y Padre quien tiene importantes comentos que hacerte. Soy la Luz que viene de lo Alto Cielo y cuya enredadera desciende hasta esta habitación por donde bajan Los Ángeles del Cielo remontando el vuelo después.

Esther nombre de Reina y célebre Señora aquí en este rincón del Planeta se unen los tres corazones de Jesús María y José con tanta oración que se reciben de tus familiares y demás Ángeles del buen Cielo.

Se conjugan y se unen en estado de Gracia para quien pise sus aposentos, sus estancias. Arropados irán por los amores dulces de quien señalo como mis Hijos cuyos nombres en especia santa se Glorifican Jesús hijo de María y José con quine hicieron una familia de Santos.

Éste su Padre ninguna queja tuvo de ellos quienes en todo tiempo diligentes fueron a las exigencias del Espíritu.

Prevalece ya por el mundo la cordura creanme mis pequeños gigantes que al cuarto paso se las verán conmigo y reinará La Paz y sus conciencias limpias olerán a perfumes de grana, de flor de azahar.

Comensales mayúsculos acudirán a la Invitación súbita del Redentor. Los pasillos se llenarán de flores blancas y prevalecerá la alegría, el buen Sínodo.

Gustan de oler sus fragancias mas yo su Dios les digo que la fragancia en cuyo aroma el espíritu se une a su Dios es La Paz ¿fragancia? Preguntaran muchos, Fragancia os digo, la Buena Fragancia de La Paz es como el buen vino cuya esencia os pone somnolientos en espera del beso de su amada- o . Así La verdadera Paz del Espíritu huele a pureza aire blanco limpio del que no te llenas del que pides más y te hundes en su blancura que huele a fragancia Santa de Gardenias. Y cuyo premio final y grandioso es ser uno con tu Dios uno en el Espíritu Uno con su amada, con su amado.

Así planten La Paz, disfruten La Paz que cuando hay Guerra solo el recuerdo de la Paz te da fuerza para continuar.

Extiendo mis brazos en todo tiempo esperándolos en mi Paz.

La Paz sea con vosotros Hijos de Adán. Deus.